

Le 03 Août 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

UNE BELLE RÉUSSITE POUR LA CAMPAGNE DE VACCINATION MOBILE CONTRE LA COVID-19



©CD69 – Julien Bourreau

La campagne de vaccination mobile, qui a débuté le 27 mai, est arrivée à son terme le jeudi 29 juillet 2021. Cette dernière, qui a été mise en place en un peu moins de deux semaines, a contribué à l'augmentation de la couverture vaccinale dans des territoires en déficit d'offre de soins.

Afin d'accélérer la campagne de vaccination contre la Covid-19 et pour permettre à tous les Rhodaniens de se prémunir contre ce virus, l'ARS Auvergne-Rhône-Alpes, la Région, le Département du Rhône, l'assurance maladie et l'Hôpital Nord-Ouest ont mis en place une équipe mobile de vaccination sur le territoire depuis le 27 mai.

Cette action collective a permis de vacciner près de 800 rhodaniens et plus de 1 500 injections (double injection, ainsi que des personnes éligibles à une dose unique) ont été réalisées.

Le centre de vaccination mobile s'est installé entre mai et juillet sur les communes de :

- Deux-Grosnes ;
- Jullié ;
- Vauxrenard ;
- Saint-Igny-de-Vers ;
- Lamure-sur-Azergues ;
- Villechenève ;
- Cublize.

Le retour des habitants a été très positif ; ils ont apprécié cette démarche de proximité facilitant l'inscription des publics isolés ou présentant des difficultés de mobilité.

Les deux coordonnateurs du Département ont effectué plus de 3 800 km afin de pouvoir organiser les sites, avec les mairies, les centres de vaccination mobile et gérer les journées de vaccination.

Cette campagne vaccinale n'aurait jamais pu avoir lieu sans l'investissement et la contribution de tous les partenaires.

Le Département souhaite renouveler ses remerciements à l'ensemble des acteurs qui ont contribué à cette action de santé publique :

- **Les mairies pour leur accueil, la gestion des listes d'inscription des habitants du Rhône et l'organisation des salles ;**
- **La Région Auvergne-Rhône-Alpes pour son aide logistique, le prêt des véhicules, du matériel informatique et la contribution des agents administratifs ;**
- **L'ARS Auvergne-Rhône-Alpes et la délégation départementale du Rhône qui a pu fournir des professionnels de santé ;**
- **La CPAM pour la communication auprès des personnes les plus fragiles ;**
- **L'Hôpital Nord-Ouest et le Centre hospitalier de Beaujeu pour la gestion et la logistique des vaccins.**

Avec cette opération, **le Département du Rhône s'affirme plus que jamais comme un acteur de proximité incontournable, au service de tous les habitants de son territoire.**

DIRECTION DE LA COMMUNICATION ET DU PROTOCOLE – SERVICE RELATIONS PRESSE

Département du Rhône- 29-31 Cours de la Liberté - 69 483 Lyon Cedex 03

Olivia HAMELIN Tél. 04 72 61 78 39 – olivia.hamelin@rhone.fr

Olivia MAURENS Tél. 04 72 61 77 31 – olivia.maurens@rhone.fr

Marine COEZ Tél. 04 72 61 79 29 – marine.coez@rhone.fr